

mostrando la posibilidad de plantearse problemas de sentido; y V) *Fundamentación de una teología filosófica*. En la última parte, Weischedel desarrolla su propia concepción de la teología filosófica. Piensa que, a pesar de los escepticismos, ateísmos y nihilismos, aún sigue teniendo sentido filosófico plantearse el problema de Dios.

EGUIARTE BENDÍMEZ, Enrique A.: *Los ojos del corazón. Siete retos de la Fe según San Agustín*. Editorial Agustiniana, Guadarrama (Madrid), 2013. 196 pp.

La presente obra expone algunos de los conceptos teológicos y espirituales de San Agustín sobre la fe, sin pretender hacer una exposición exhaustiva de los mismos. Por otro lado, gracias a estas páginas, nos podemos acercar a una serie de vivencias cotidianas de su fe, para lo que se han seleccionado algunas anécdotas y episodios de la vida de san Agustín, en donde se puede conocer, de primera mano, cómo éste vivió y predicó la fe. Siguiendo la estructura del Credo, se propone igualmente un reto en cada uno de sus artículos.

AYA, Abdelmumin: *El arameo en sus labios. Saborear los cuatro evangelios en la lengua de Jesús*. Fragmenta, Barcelona, 2013. 142 pp.

El islamólogo Abdelmumin Aya nos ofrece una sugerente investigación que desheleniza los Evangelios y los lee en la lengua de Jesús. Propone a los musulmanes aceptar la veracidad de las palabras de Jesús que aparecen en los Evangelios, y a los cristianos hacer un esfuerzo por familiarizarse con la lengua de Jesús, el cual no hablaba griego sino arameo, una lengua muy cercana al árabe. Nos dice el autor que puede ser el momento de escuchar a Jesús decir en su propio idioma *Dios, misericordia, mundo, salvación, bendición, corazón, amor*, etc., y comprobar cómo estas palabras nos evocan en arameo sensaciones diferentes a las que despiertan en español, en latín o en griego.

CIPRIANI, Nello: *Muchos y uno solo en Cristo. La espiritualidad de Agustín*. Editorial Agustiniana, Guadarrama (Madrid), 2013. 532 pp.

San Agustín es una personalidad sin la que difícilmente podríamos interpretar adecuadamente la cultura y la espiritualidad de Occidente. Nello Cipriani pretende ofrecernos en estas páginas, y lo ha logrado con amplitud y profundidad, una exposición de los puntos más importantes de la doctrina espiritual agustiniana. La divide en tres partes: en la primera se tratan los fundamentos o presupuestos antropológicos y teológicos de la espiritualidad agustiniana; en la segunda, los aspectos esenciales de la vida cristiana y en particular las virtudes teologales; y en la tercera, el camino o itinerario que lleva desde la conversión a la perfección de la vida cristiana. Consciente de la gran distancia que separa a los hombres de nuestro tiempo de aquel hombre que, aunque genial, vivió a la distancia de más de quince siglos, subraya los límites de ciertas concepciones

Diálogo Filosófico 1, 9. 2013